

PRIMER SIMPOSIO “CÁNCER EN EL NIÑO Y EL ADOLESCENTE” EN EL MARCO DE LA I REUNIÓN TRIMESTRAL DEL COLEGIO DE PEDIATRAS DEL ESTADO DE GUANAJUATO

Dr. Miguel Ángel Hernández Solorio¹

¹Pediatra UMAE 48 IMSS León, Presidente de Capítulo León
Bol Cient Cult Col Ped Gto 2023;1(2):56-57

El viernes 10 de marzo en las instalaciones del Poliforum León se llevo a cabo el primer simposio titulado “Cáncer en niños y adolescentes” en el que pudimos compartir muy bastos conocimientos acerca de este tema con una nutrida asistencia de aproximadamente 80 asistentes.



De manera inicial el Dr. Juan Martín Álvarez, Coordinador Jurisdiccional del Programa de cáncer en la infancia y adolescencia nos compartió el perfil epidemiológico del cáncer infantil en la ciudad de León Gto. Posteriormente la Dra. Betzayda Valdez, hematóloga pediatra del HGR 58 del IMSS nos compartió el tema “Detección oportuna de Leucemias y Linfomas en niños” donde nos presento un panorama general de estas patologías hematológicas, así como algunas herramientas clínicas y laboratoriales para el correcto y oportuno diagnóstico.



El Dr. Roberto Kuri, Oncólogo Medico del HRAEB nos ofreció una excelente ponencia donde se sensibilizo sobre que en México la detección de Cáncer testicular se realizaba en etapas tardías, ameritando manejos agresivos y con presencia de múltiples secuelas, por lo que es importante inculcar en adolescentes el autoexplorarse de manera continua.

Posteriormente en el evento protocolario en el que el Dr. Antonio Escobar Rodríguez, Jefe de la Jurisdicción Sanitaria VII dio por inaugurado los trabajos del primer simposio, además de la participación de la Dra. Rocío García Coordinadora Estatal del programa de prevención y tratamiento del Cáncer en la infancia y la adolescencia, y del Dr. Juan José de Jesús Bustamante de la Dirección de Salud Municipal.

una charla-taller sobre la Hora Dorada en el paciente pediátrico impartido por el Dr. Octavio Villegas, hematólogo pediatra de la UMAE 48 del IMSS, encargado de dicho programa.

Llevado a cabo en un ambiente ameno y de convivencia con la representación de pediatras de todo el estado, con la firme convicción de que nos volveremos a reunir en torno a la actualización y concientización del cáncer infantil en el 2023.



La Dra. Marisol Vaca, oftalmóloga Pediatra del HGR nos compartió de manera muy didáctica la detección oportuna de retinoblastoma; y para finalizar la jornada se impartió